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1. Abertura 

Às 14 horas do dia 15 de setembro de dois mil e vinte e dois, sob a Presidência 

do Auditor Fiscal e Subsecretário da Receita Estadual Ricardo Neves Pereira e vice-

presidência do Procurador do Estado Gustavo Granzotto Manfro, iniciou-se a 2ª Reunião 

Ordinária do Conselho de Boas Práticas Tributárias.  

Apresentação da proposta de dinâmica das reuniões em 3 blocos: 

Administrativo, Transparência + Accountability, Desenvolvimento e Relacionamento + 

Diálogo. 

  

2. Bloco 1 – Administrativo  

 

No início da reunião foram tratados os assuntos de ordem administrativa como 

a  leitura da pauta da sessão e a leitura e aprovação da ata da sessão anterior. 

Foi informado que uma proposta de Regimento Interno já havia sido detalhada 

e que seria encaminhada posteriormente aos participantes para apreciação e sugestões. 

Da mesma forma, foi proposto que se discutisse através de trocas de mensagens 

por correio eletrônico as definições das atribuições do Conselho. Será enviado aos 

participantes uma apresentação com sugestões do que o CBPT “é/não é/faz/não faz”. 

A data da próxima reunião foi definida para 25 de outubro de 2022. 

 

3. Bloco 2 – Transparência + Accountability 
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A AFRE Leticia Lagemann, chefe da Divisao de Estudos Econômico-Tributários 

apresentou um panorama do Rio Grande do Sul, com macro informações e dados 

relevantes como o faturamento das empresas x arrecadação; desonerações; 

arrecadação top 20, etc. Demonstrou, ainda, o portal “Receita Dados”, no qual o 

interessado pode acessar arquivos de dados abertos e publicações sobre arrecadação, 

desonerações, consumo e preço de combustíveis, emissão de documentos eletrônicos, 

indicadores econômicos, cadastro de contribuintes e diversas outras informações.  

 Letícia informou ainda, a intenção da possibilidade de inclusão no Portal da balança 

de quantidades. Para tanto, frisou a necessidade de trabalharmos com os setores abrangidos 

visando a melhoria das informações disponibilizadas nas Notas Fiscais.  

 Sugestões dos conselheiros: 

- Uma aproximação/disponibilização com os economistas das entidades para troca e 

depuração de informações;  

- Um pedido de atenção ao setor de embalagens no Estado.  

- Apresentação das estruturas dos órgãos e entidades participantes.  

- Apresentação do contencioso da Receita Estadual e da Procuradoria Geral do 

Estado.  

- Dar maior publicidade e melhorar a integração para facilitar o acesso público às 

informações nos sites da Secretaria da Fazenda.  

 Após, o presidente Ricardo Neve apresentou a situação fiscal do Estado, com dados 

da evolução de arrecadação de 2019 a 2022. 

 

4. Bloco 3 – Desenvolvimento  

 

O AFRE Edison Moro Franchi, chefe da Divisao de Fiscalização da Receita Estadual, 

em sua apresentação, trouxe um panorama do novo modelo de atuação da Receita Estadual 

e dos Grupos Especializados Setoriais. 

A ênfase dos 16 grupos está na especialização e integração, buscando facilitar ao 

contribuinte o cumprimento de suas obrigações tributárias.  
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São no total 16 GES, que respondem por 94% da arrecadação do Estado e tratam 

de diferentes áreas como combustíveis e lubrificantes, energia elétrica, bebidas, 

comunicações etc. 

 

5. Bloco 4 – Relacionamento + Diálogo 

 

A AFRE Rachel Einsfeld, chefe da Divisao de Relacionamento e Serviços da Receita 

Estadual, apresentou a proposta de criação do app Minha Empresa. 

A tecnologia tem por objetivo facilitar a visão do empresário acerca do seu negócio. 

Informações como operações, produtos, informações fiscais etc. estarão disponíveis de 

maneira simples e facilitada. 

O aplicativo ainda está em fase de desenvolvimento.   

 

 

6. Encerramento  

No encerramento, tratou-se de assunto gerais trazidos por algumas entidades 

como a retirada dos custos de capatazia da base de cálculo do ICMS importação e a 

exclusão da base de cálculo das parcelas de transmissão e distribuição das faturas de 

energia da CEEE Equatorial. 

 

 

 

 
Ricardo Neves Pereira 

Presidente do Conselho de Boas Práticas Tributárias 

 

Ana Carolina Silveira  
Auditora Fiscal da Receita Estadual 
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